



Die Einsatzkräfte beseitigten die Gefahr in der Blumenstraße.

Foto: Zwick

Ölspur zog sich durch die Große Kreisstadt

SCHWANDORF. Am Dienstag wurden die Feuerwehren um 14.58 Uhr in Schwandorf alarmiert und auch die Sirene heulte. Eine etwa einen Kilometer lange Ölspur zog sich durch die Stadt und Ortsteile. Die FF Schwandorf, Dachelhofen, Krondorf und Ettmannsdorf rückten aus, um am Ettmannsdorfer Berg, Am Vogelherd, Blu-

menstraße, St. Vitalisstraße, Libourne Allee, Ettmannsdorfer Straße und Marktplatz eine Ölspur zu beseitigen. Ursache dürfte ein Omnibus gewesen sein. Rund 30 Einsatzkräfte waren im Einsatz, um die Gefahr für die Verkehrsteilnehmer, vor allem Zweiradfahrer zu bannen. Das Phänomen „Ölspur“ häuft sich in letzter Zeit. (szd)